

アンケート調査結果

令和5年度実施

対象者…卒園児、退園児保護者 29 名中

回答者家庭中 29 名

1. えひめ乳児を、どのようにして知りましたか？（第一子の入園時）（複数回答可）

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 以前から、自分又は家族が知っていた	11
2. 松山市の紹介	4
3. パンフレットを見て	0
4. 知人の紹介	5
在園していた方から	1
(未記入)	4
5. 子育て支援の活動に参加していた	2
6. インターネットのホームページを見て	5

2. お子さまの入園に当たり、えひめ乳児を希望して入りましたか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. はい	28
2. いいえ（他園を希望していたが、入れなかった）	1

3. 保育園を選ぶ際、下記のどの点を優先しますか？優先する順番に3つお答えください。

【回答の選択肢】	最優先	2番目	3番目
1. 利便性がよい	10	2	6
2. 保育内容がよい	7	9	6
3. 職員の質がよい	7	9	6
4. 園舎の雰囲気がよい	2	6	3
5. 乳児の専門保育園だから	3	2	3
6. 小学校入学前まで入所できる園が良い 入園できればどこでも良い	0	0	0



4. 園の雰囲気は、如何だったでしょうか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 満足	28
2. やや満足・普通	0
3. 不満(少し)	1
4. 工夫が欲しい・その他	0

5. お子さまが過ごしたクラスの保育内容は如何だったでしょうか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 満足	28
2. やや満足	0
3. 普通	1
4. 不満・工夫が欲しい・その他	0

6. お子さまが過ごしたクラスの保育士の印象は如何だったでしょうか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 好感がもてた	23
2. 話しやすかった	9
3. 安心感があった	13
4. 普通・信頼できなかった・苦手だった・その他	0



7. えひめ乳児の保育は一斉保育ではなく、一人一人の子どもに担当保育士がいて、生活のリズム（日課）をとても大切にする保育を行ってきました。ご存知でしたか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 保育士から聞いてよく知っている	17
2. 保育を観て、感じていた	11
3. あまり知らなかった・興味がなかった・その他	0

8. 子どもは、遊びによって心身ともに大きく発達します。えひめ乳児の保育では、遊びの環境をとても大切にしてきました。質が高く・年齢に合った・発達に相応しい良いおもちゃや、手作りおもちゃが多いことをご存知でしたか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 保育士から聞いてよく知っている	18 • 月ごとに玩具が変わったり、コーナーの種類が増えたりと子どもの関心・発達に合わせていて勉強になりました。
2. 子どもの遊びをみて、知っていた	11
3. あまり知らなかった・興味がなかった・その他	0



9. えひめ乳児はわらべうたを大切にしてきました。「子どもが主人公で、子どもが唄い、子どもが遊ぶ」わらべうたは、子どもに精神的な落ち着きをもたらしてくれるものです。

①わらべうたを取り入れていることをご存知でしたか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 保育士から聞いてよく知っている	22
2. 子どもの遊びをみて、知っていた	7
3. あまり知らなかった・興味がなかった・その他	0



②わらべうたを取り入れることを、どう思われましたか？

- ・家庭でも取り入れ、楽しめた。・触れあいができるて良い。・落ち着きがあっていいと思った。
- ・小さい子どもでも覚えて真似しやすいリズム感や唄と手振りで物語りを表現できて感性も豊かになり、子どもとふれ合ってしっかり向き合うこともできるので、現代ではあまり使われない遊びだと思っていたので昔ながらの遊び方で良いと思った。
- ・体を使うわらべ唄もあって、歌ったり、聞いたりしていると落ち着くのでとても良いと思った。
- ・保育士とのコミュニケーションもとれて、とてもいいと思った。
- ・歌を好きになってくれて良かった。
- ・まだ幼い頃から親がうたうと手遊びを見せてくれ、本人が楽しそうにしていると成長を感じた。はなみづき会でも教えてもらいましたが、やはり一度で覚えるのは難しく、保育士さんと子どもがやっている動画で撮らせてもらい、家でもやっている。
- ・家でもよく歌っていて楽しそうだった。子どもと一緒に歌を楽しむ時間をとれていなかったのでありがたかった。
- ・子どもの聞き取りやすいリズム、歌詞で興味をもって楽しんでいたのでよかったです。
- ・ばら組さんになってから、子どもが家庭内でも歌ってくれるようになった。楽しそうに歌いながら身体も使うため、親も家でするようになった。
- ・時々歌詞をいただいていたのですが、そこに「腕の刺激」と書いていて、ただ歌うだけでなく、色々良い効果があるんだなと思った。取り入れてくださっていて、本当にありがたかった。家ではなかなかできないため。
- ・コミュニケーションが取れて、皆で仲良くなれるきっかけにもなり、とても良いと思った。
- ・言葉の発達のためにも良く、また精神面からも安心できるものとして大変良いと思った。平日家でゆっくりする時間がどうしても少ないのでアットホームな雰囲気の園に安心して預けることができた。
- ・昔から伝わっている日本の文化なので、すばらしい取り組みだと思う。
- ・保育士と愛着関係を築け、うたいやすいリズムで子どもにとって心地いいだろうなと思った。
- ・子どもが楽しそうにわらべうたを家で教えて一緒に取り組みました。とても良いと思う。
- ・子どもが覚えやすく、うたいやすくてとても良い。お友だちとのコミュニケーションも取れるところも良い。
- ・今まであまり馴染みがなかったが、普段使われないような昔の言葉なども知れて、子どもが家で見て見せてくれたり家でも一緒に楽しむことができた。
- ・家で触れることがないので良かった。



10. えひめ乳児では、子どもの年齢に合った、子どもの負担とならないような行事を取り入れています。保護者の参加の行事もありますが、年間の回数・行事の内容について、また、今後取り入れて欲しい行事（時期も）があれば、お答え下さい。

①行事回数　（はなみづき会（保護者会）は、3回実施しました。）

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 良い	25
2. 多い	0
3. 少ない	1
4. その他	0



②内容について

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 良い	26
2. 多い・工夫が欲しい・その他	0

③取り入れて欲しい行事又は時期は?

- 担当の先生ともっとお話ができる時間があれば嬉しい。
- 保育参観の回数をもう少し多く実施してほしい。(希望制)
- 保護者参加の夏祭り、卒園児の集まり



11. えひめ乳児では、食事環境も大切にしています。食器やスプーンも子どもの発達に合った大きさの物を提供しています。(オリジナルの砥部焼き) また、園独自の献立を用いて、子どもの発達に合わせて食事を進めております。如何だったでしょうか?

- 知らなかったが、良い取り組みだと思う。
- 食事に対しての基本的なマナー(声かけ、「いただきます」など)がしっかり身に付き、家でも率先してくれるので上手な言い回しで教えてくれていると思っていた。
- 栄養士の方が作ってくださるので、味や質など安心して食べさせられました。食器もしっかり考えられたものを使って頂いていたので、そこまでしてもらえると思わずびっくりしたぐらいでした。
- 子どもたちを一番に考えた食事の進め方で、子どもも安心して美味しく食事ができたと思う。
- いつも美味しいで良いと思った。クリスマス会で試食がありましたが、もっと食べられる機会があると嬉しいです。(コロナで減ったのかな?)家庭での献立に参考にさせて頂いている。
- 離乳食の時期などは細かくして下さり、とてもよかったです。安心でした。料理も美味しいかった。
- 給食が楽しいようで、よくお迎えの時に事務所の給食を見せて何を食べたか教えてくれた。
- 砥部焼の器がほしいくらい良かった。献立もおやつも手作りで毎日嬉しいように教えてくれた。
- 提供された食事を見るたびに、食材や具材の大きさ、量などとても参考にさせて頂いた。お野菜たっぷりのお料理を作って頂いていつも感謝しています。食器やスプーンなども、なぜこれを提供しているのかをきちんと説明されていたので、自宅でも真似させて頂いた。こちらが知らないことなどを教えて頂けてとても良かった。料理レシピはとても参考になった。家にある食材や調味料で簡単にできるのが良かった。子どももパクパク食べてくれた。
- 食事はとても大切な時間だと思うので、細かい所までこだわっていただき、子どもの成長にとっても良い影響があったと思う。おやつまで手作りで、安心して預けることができた。
- 温かい雰囲気の食器で良かった。献立内容、味ともに良くて参考になった。
- 美味しく食事を楽しむことができ、子どもたちのことを一番に考えて貰えてありがたいと思った。
- すごく満足していますし、感謝している。家でお野菜をあまり食べてくれないので、園で食べやすく子どもに合ったものを出してくださるので、本当に助かった。少しづつ食べられる野菜も増えてきている。園のおかげ様です。ありがとうございます。
- ちゃんとお野菜も食べてくれるし、全てとても助かっています。
- とても良かった。離乳食の進みが遅かったのですが、子どもに合わせて進めてくれました。園によつては普通食しかない園もあり助かりました。また、子どもが使いやすい食器などもこだわつてもらひ嬉しいかった。

- ・月1回、レシピを頂けたので真似して作させてもらった。家庭では味付けが濃くなりがちなのでバランスの良い食事を用意してもらえて有り難かった。
- ・家では食べない野菜を保育園ではしっかり食べていて、美味しく調理されているんだと思った。
- ・保育園だとたくさん食べてくれていたので、工夫があってのことだと感謝している。
- ・園の給食がとても美味しかったようで、家でも「保育園みたいに作って。」と言われることもしばしば。作り方をお聞きすると、丁寧に手書きでレシピを書いて下さったりと、とても有り難かった。
- ・家では食べない物も保育園では進んで食べていたようなのでとても良い。
- ・毎日のメニューが素晴らしいです。おやつも大変良かった。
- ・離乳食の初期の時から通わせていただいているので、とても安心して離乳食が進むことができた。

12. えひめ乳児は、どのクラスにも受け入れの場があります。お子さまと保護者の皆さまとの「ふれあいを大切に」との思いで設けた場所です。利用されて如何でしたか？

また、布おむつを利用されて如何でしたか？利用されなかった方もご意見をお聞かせ下されば嬉しいです。

- ・布おむつを利用してよかったです。・紙おむつが少なくてすんで助かったです。
- ・紙おむつの購入頻度も少なく済み、ゴミも減るのですごくエコだと思った。
- ・布おむつは利用しなかったが、あのような場があれば親も子も落ち着いて一日が過ごせられると思った。
- ・子どもとのスキンシップを大切にしていると感じながら布おむつの交換もしていました。おむつ交換は少し手間ですが、子どもとゆっくり顔を見て接することができて良かったと感じている。
- ・おむつも早くに外れて良かった。・丁寧に処理してくださるので良かった。・1対1で保育士とかかわるといいと思う。
- ・紙おむつの費用が軽減できてよかったです。お手入れが大変だったと思いますが、ありがとうございました。
- ・第一子なのでそれが普通だと思っていた。でも玄関先だけで預けるだけでは分からなかった園の雰囲気、お友だちや先生との関わりを感じられて母自身も園に馴染むことができて非常に良かった。布おむつについては家でも試した時期があったのですが、子どものことをよく観察するようになったなと思って、先生と子どもの関わりが深くなっていくのだろうなと思った。
- ・布おむつを園でして頂けたお陰で、トイレトレーニングが順調です。自分だけではとてもできなかったと思うので、とてもありがたかったです。
- ・いつも機嫌良く通っていた訳ではないので、受け入れの場で子どもとお話しができたり、担当の先生と子どもの様子なども話すことができて、とても良かった。布おむつを使用していたのか、肌トラブルが全くといって良いほど、ありませんでした。
- ・おむつを替えたり、エプロンをかごに入れたり子どもも私も切り替える時間になったと思う。なかなか離れない日も、お気に入りの玩具を持ち込んだ日も保育士さんがせかすことなく待ってくださいってありがたかったです。布おむつはゴミも出ない体(肌)にやさしいのでよかったです。カバーだけ準備すればよかったです。
- ・おしっこが出た時の感覚を早くから覚えることができた。おむつをしている時も気持ち悪いから替えてほしいと自分から言える。
- ・布おむつ賛成です。時間に余裕がなく、親が布おむつへ変更する事はほぼなく、先生に任せきりで申し訳なかった。

- ・布おむつを交換するのは少し手間だと最初は思っていたが、実際にしてみると子どもとコミュニケーションが取れ、子ども自身嬉しそうにしていたのでとても良かった。
- ・布おむつのおかげでおむつがとれるのがスムーズにいっています。経済面でも助かっている。
- ・子どもと少しゆっくり出来る時間は貴重です。布おむつは本当に大助かり。大変なのにありがとうございました。
- ・子どもとふれ合ってから預けられるので子どもも安心できたと思う。ただイヤイヤ期になるとおむつ交換が大変で、朝バタバタしている時は大変でしたが、その時はお願ひできてよかったです。
- ・おむつ替えの時間に1対1でゆっくりと関わるのがいいなと思った。
- ・時間がない時はその都度対応していただけたので助かったです。
- ・触れあいの場があるのはよかったです。布おむつは濡れたのが分かりやすかったり、おむつの節約になりました助かったです。
- ・紙パンツへの移行が早くなると伺ったので布おむつをお願いしました。残念ながらまだ紙パンツは卒業できていませんが、布おむつで良かった。
- ・保育園に着いて一息バタバタする時間ではありますが、おむつを替えながら話をして親子ともに心に余裕をもって一日のスタートがされたように思う。布おむつは経済的には助かったです。比較的スムーズにパンツに移行できて助かったです。
- ・教室の近くまで、お見送りができたり、先生や他のお友だちとの様子も見ることができて良かった。紙おむつの処分はとても助かったです。ありがとうございました。
- ・担当の保育士さんと話す機会もできてよかったです。布おむつの方が子どもの気持ちの切り替えになって良いと思った。
- ・園で紙オムツを処分してもらうのは良いと思う。どちらとも良かった。
- ・受け入れの場、とても良い場所でした。布おむつはおむつかぶれがひどく、途中から使えなくなり残念でした。紙おむつを入れる所を用意してくれて大変助かりました。

13. ICT化の時代となり、令和6年度より「子どもの登降園」や「保護者との連絡」(園だより・給食だより・保健だより)などを、保護者のスマホで行うシステムの導入を始めるようになります。保護者の皆様にとりまして、システム導入に伴うメリット、デメリットなど、皆様の率直なお声をお聞かせ下されば嬉しいです。

- ・とても便利になるのではないかと思った。ただ手書きならではの温かさを感じれて、忙しい中、枠いっぱいに小さい字で日中の様子を書いてくださっていて、日誌を読むのがとても楽しみで有り難かったです。
- ・子ども一人一人を見てくれている感じがして良かった。
- ・スマホにしてもらえると連絡などの紙をなくすこともないし、いつでも確認できたりと、保管しておくのにも便利なのでとても良いと思う。
- ・メリットとしてペーパーレスになり良いと思いますが、個人的には紙面の方が見やすさと分かりやすさがあると感じる。
- ・スマホで見られるといつでも見れるし、紙を使わずに済むので良いと思う。
- ・先生たちの負担が軽くなり、子どもとゆったり過ごせるほうがいいです。
- ・ペーパーレスでよいと思います。紙だとなくしたりすることもあると思うが、電子ものだと何度も読みかえせる。園だよりはファイルにとじていて、検索する手間は紙のほうがないかもしれません。

- ・ペーパーレスで良い。デメリットは、見ずにスルーされる刊行物でしょうか。
- ・デメリットはあまりないと思う。メリットはペーパーレスやプリントの確認し忘れ防止にも良いと思う。また、会社（勤務中）などでも確認できるので便利だと思う。
- ・メリットはスマホシステムだと早く、簡単に済む。デメリットは保育士との会話が減り、コミュニケーションが減る。
- ・急用以外はシステム(アドリ)で連絡がとれる方が、常にスマホを持っているので、仕事中でも確認しやすい。デメリットは機種変更などスマホの調子が悪くなった時が心配。
- ・とても便利だと思う。・先生たちの負担にならない方で。
- ・どんなスタイルでも大丈夫。保育士さんの負担のないやり方でやってもらったので良いと思う。
- ・メリットは携帯があればいつでも見ることができて、便利だと思う。デメリットは紙だからこそきちんと見ることができるが、スマホだったら見ていない情報が（見ない）あると思う。大切なことを見逃しそうである。
- ・兄弟がいると書類に追われる日々で、紙が減るのは嬉しい。紙でも確認できるのはメリットだと思う。
- ・メリットは保護者・保育士の負担が減る。確認しやすくなる。デメリットは保護者と園の直接話す機会が減る。
- ・園だよりは本人も自分がいるので探すのを楽しみにしており、ファイルに残している。紙派なので紙の方が嬉しいですが、紙はどこかにやるとわからなくなるので(提出期限と内容等)オンラインのほうが便利かなと思う。
- ・メリットは忘れ物が減る。連絡帳が子どもに汚されたり、破れたりする心配がなくなる。お便りはスマホで写真を撮って夫婦のアルバムに入れて管理していましたが、その手間がなくなる。印刷の手間の軽減（園側）デメリットは保育士さんの手書きの文章が、あたたかみがあつて好きでした。
- ・便利になりとても良いと思う。・時代の流れで良いと思う。・スマホだといつでも見れて良い。
- ・メリット、素早く簡単に連絡出来る。デメリットは保育士との会話、コミュニケーションを取る場がその分減る。
- ・携帯は意外と見ない事が多いので、気付きにくいかとは思いますが（小学校も携帯で送られますが、見ることを忘れます）ペーパーレスになるのでいいのかなと思う。今までの園だよりはほとんど保管しています。
- ・今の時代、資源削減の観点から連絡のやりとりはスマホで行っても良いと思う。ただ、スマホを見忘れたりといった心配もあるかなと思う。
- ・電話での連絡網だと伝達に時間がかかったり、伝達ミスや個人情報の保護などトラブルが起こり兼ねますが、メールなどで連絡を受ければ、時短、的確な情報を得ることができるので時代に考慮した手段で良いと思う。
- ・Macシステムは遠足の登園確認がでけて便利だった。
- ・経費にもよるが、欠席時の連絡などで電話をするとなかなか繋がらないこともあったので、スマホで連絡できるほうが助かると思う。



14. “みんなのおにわ”で子どもたちはいきいき喜んで遊んでいます。保護者の皆さまと子どもたちとで遊べるおにわも楽しいかと思います。どのような活用ができると良いと思われますか？お声をお聞かせ下されば嬉しいです。

- ・楽しそうだった。
- ・毎週〇曜日に開放日など曜日を決めてもらうと入りやすいかなと思う。夏祭りのような感じで、ヨーヨー通りをしたりするのも楽しいかと思う。
- ・園の滑り台で遊んだりして楽しんでいた。参観日の日に外で一緒に親も子どもと遊んだりも楽しいのかと思う。
- ・みんなのおにわでのイベント(お店屋さんごっこやピクニックなど)できると楽しいのではないかと思った。
- ・ゆるやかな丘にボルダリングみたいなごつごつ(そんなに硬くない)があったり、滑り台や簡単なアスレチックがあると良いと思った。
- ・自身の家で考えると、土日開放されていると助かる。・園庭解放
- ・午前だけでなく、午後も広いおにわで遊べると良いと思った。
- ・早く迎えに行けた日に、上の子と一緒に広い園庭で遊べると、公園まで行かずにすむので嬉しい。
- ・もし可能でしたら土曜日など使わせて頂ければ嬉しい。また、難しいかもしないが、近くに「清水公民館」や「いきがい交流センターしみず」があるので“みんなのおにわ”で何か交流ができたら良いと思った。
- ・えひめ乳児保育園は既製の玩具が少なく、子どもたちが工夫して想像力をはたらかせて色々な遊びができるのが好きだった。みんなのおにわでも子どもたちが風や匂い、土の感覚を楽しむ時間を過ごしてほしいと思った。
- ・イベント(お店屋さんごっこや親子でピクニック)などして、たくさん利用できたら素敵だと思った。
- ・ツリーハウスがあったら素敵。木のブランコなど。
- ・お弁当持参で青空ご飯みたいなことも楽しいかも。
- ・子どもたちとお弁当と一緒に食べたり、お花見なども楽しいと思う。
- ・節分のイベントで初めて北庭へお邪魔しました。とても広くてびっくりした。また、行事など保護者参加で活用して頂きたい。
- ・おにわでレジャーシートを敷いてピクニック(お昼ごはんやおやつ)をする機会があれば楽しいかなと思う。



15. えひめ乳児では、個人情報保護や苦情解決に取り組んできました。

園の対応は如何だったでしょうか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 丁寧に対応してくれた	28
2. 対応に不満だった・ふつう・上記取り組みを知らない かった・その他	0

16. えひめ乳児に通園していて、良かったこと、利用しづらかったこと、改善して欲しいこと（課題）など率直にお声をお聞かせ下されば嬉しいです。

- ・送迎の際に、担当の先生と連絡ノートに書いてある事以外の出来事について話す機会があったので良かった。
- ・子どもが生まれたらえひめ乳児に入れたいと思っていた。3年間、丁寧にゆったりと安心できる雰囲気で関わってくれたことで、子どもにとって心の和らぐ環境だったと思う。ありがとうございました。
- ・安心して子どもを預けられました。本が大好きなので本を借りられるのが良い。はなみずき会なども、保護者と交流できて良かった。
- ・上の子どもで、えひめ乳児さんの良さを痛感し、下も絶対行かせたいと思っていた。おむつ、布団が助かるし、雰囲気も優しくて好きです。全てにおいて気に入っている。
- ・0歳児から利用させてもらって大変お世話になりました。いつも先生との会話やノートでのやり取りで、一人一人と向き合ってくれているのが良くわかり、安心して預けることができた。無理いって預ける日もあったのですが、嫌な顔せず、いつも笑顔で対応してくださり心の底から感謝しかありません。3歳までしかいけないのが、本当に残念すぎます。これからも素敵なお園であり続けてほしいです。本当にありがとうございました×10000回ございました。
- ・子ども自身だけでなく、保護者のこともいつも気にかけて下さり、いつも温かい気持ちで登園することができました。駐車場が少し狭いのが時々大変でしたが、楽しく通園できて良かったです。ありがとうございました。
- ・お昼寝のお布団を園で用意してくれて良かった。毎日掃除をしていただき、綺麗が保たれていた。
- ・2人目と3人目を生後2ヶ月頃から預けていました。首も座っていない時からあづけましたが、全く不安を感じたことがなった。先生への信頼と安心感があったからです。淡々と仕事をこなしているという感じがなく優しく温かい保育をしてくれていたと思う。えひめ乳児に通うことができて本当に良かった。
- ・子どものペースに合わせて一日を過ごさせて下さったので、第2の家に行く感じで過ごすことができていたと思う。保育士さん達は時に指導者として、時にお友だちとして子どもと接していました、子どもも楽しく、色々学びながら過ごせました。連絡ノートもいつも色々な出来事を報告して下さって毎日読むのが楽しみだった。お迎えに行った時の私の顔は（仕事の疲れで）げっそりの日もあったと思いますが、温かく迎えて下さって嬉しかったです。長い期間、本当にお世話になりました。
- ・一年の中で子どもの発達に合わせて玩具を変えていたのに驚いた。ここまで対応していただけることに嬉しく思った。本当に感謝しかありません。担当制だったので、子どものことや相談ごとなどが話しやすかった。また、先生方皆さんが子どもたち一人一人の名前を覚えていたので、クラスや担当だけでなく、園全体で子どもを保育していただいて本当に安心しました。又、いつもお花や植物がお庭だけでなく、教室内にもあり、とても気持ちが良かった。ありがとうございました。
- ・本当は3年間通いたかったくらい、ここの保育が好きだった。1年間でしたが、心の基礎を育ててもらいありがとうございました。
- ・3ヶ月しか通っていない上の子も、下の子も、みんなの先生が名前で呼んでくれ優しくしていただき本当に楽しく過ごすことができた。もうすぐ引っ越して家が遠くなりますが、次に生まれる子もお願いしたい気持ちでいっぱいです。
- ・県で最初に出来た乳児保育なので丁寧な保育なのは伝わるのですが、時と場合によっては考えが古いなと思う事があった。（特に上の方）朝の挨拶がいつも暗い（明るく、元気なトーンで迎えて下さると保護者も嬉しいです）行事やイベントの製作がとても手が込んでいて良かった。忙し

い中、先生方ありがとうございます。

- ・子どもたちを大切にしてくださって全てにおいて満足というか安心してお任せすることができた。本当に感謝しています。ご縁がありとても良かったと心から思っている。
- ・いつもありがとうございます。・満足。
- ・個人個人の生活のリズムを考えて保育してもらえるところがとてもいいなと思い、(後は家が近い)この園を選びました。担当保育士さんはいつも丁寧に接してくれて、私たちが不安に思っていることがあるときは追加で長いメッセージを下さったり、本当に感謝してもしきれません。また、米子さんが保護者の顔や状況を把握しているのもすごいなと思った。コロナ対応など大変な時期だったと思いますが、子どもも毎日楽しく登園し、本当にこの園で2年間過ごせてよかったです。是非第2子もお世話になりたいです。よろしくおねがいします。
- ・子どもだけでなく保護者のことも気にかけて心配やおむつ替えなどをあたたかくしてくださり、癒やされることが多かったです。子どもも私も安心して通園することができました。
- ・カードで入る事もできるし、番号で入ることができてすごく助かりました。乳児さんの先生方は優しくて雰囲気がよいので安心して子どもをまかせることができます。ありがとうございます。
- ・利用しづらかったことや、不満等は特にありませんでしたが、荷物置き場はもう少し大きい方がおむつをまとめて入れられるかなと思った。
- ・一人一人に合った教育、対応をしていただいたので職員の方々も優しいので不満など全くなく、むしろ感謝でしかありません。
- ・みなさん温かく、アットホームな雰囲気がすごくよかったです。園児や保護者に寄り添ってくれているなとよく感じていた。ありがとうございます。
- ・先生方の感じが良く安心して通わせることができ本当に感謝しています。また機会があればえひめ乳児に通わせたいですし、周りの人にもお薦めできる保育園です。
- ・どの先生も感じがよく、挨拶してくださったり、名前を覚えてくださったり、園全体の雰囲気も好きでした。担当制でとても丁寧に我が子のように関わって育ててくださり、安心して預けることができ、とても感謝しています。朝や特に夕方、駐車場が混み合っている際に長時間駐車の場合等は北駐車場が使えるといいなと思った。(ポールをその時間帯はあらかじめのけておいてもらえたらしいと思った。)
- ・子どもが出来ることがたくさん増え、楽しそうに登園できたので、えひめ乳児にして良かった。ありがとうございました。送迎時の車が前進駐車でとめにくいうことが何度かありました。
- ・大変満足です。いつも優しく支えて下さり、感謝しています。退園後も関わりを持ち続けられると嬉しいです。
- ・まだ子どもが小さい時に預けることがとても不安でした。ですが、本当に親身になって保育してくださいって、たくさんの愛情を注いでいただいて、とても嬉しかった。迎えに行った時に、子どもの楽しそうに遊んでいる姿を見て、とても安心しました。先生方はいつも笑顔で優しく、子どもの様子をたくさん教えてくださいました。えひめ乳児保育園に通うことができて本当に良かったです。ありがとうございました。

